Excélsior Sección: Nacional 2024-05-26 01:45:57

230 cm<sup>2</sup>

Página: 6

1/1

## 2024 DESTINO

## **CLAUDIA SHEINBAUM**

## Destaca que es el tiempo de las mujeres y de la transformación de la vida pública

Desde Veracruz pidió el voto masivo para Morena y sus aliados en todos los cargos

## POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que ha caminado el país con dos consignas: el tiempo de transformación y el tiempo de mujeres.

"Caminé el país con dos consignas: la primera es tiempo de Transformación, debe continuar la Transformación de la vida pública de México, y la otra consigna es tiempo de mujeres", manifestó a unos pocos días de que sean los comicios.

En Xalapa, Veracruz, expresó su respaldo a la candidata por la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, de quien dijo, ha sido atacada "con calumnias y mentiras", en su campaña.

Expresó que su compañera morenista en Veracruz y ella comparten el objetivo de la Transformación del amor al pueblo y el amor a Veracruz.

"Nos une un proyecto, el del Bienestar del Pueblo de México. El de la defensa de nuestra soberanía. El del desarrollo con justicia, el del desarrollo sustentable y nos une sobre todo algo que es parte de nuestro movimiento: amor al pueblo de Veracruz y amor al pueblo de México", enfatizó.

Sheinbaum Pardo se comprometió a que de ganar la elección presidencial promoverá la escrituración en Veracruz, Además de traer el primer tren de pasajeros México-Puebla-Veracruz.

Reiteró que de ser la primera mujer Presidenta replicará en Veracruz los programas de Mi Beca para Empezar y la construcción de universidades públicas como la Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud.

La líder morenista también pidió a la ciudadanía votar masivamente este 2 de junio por la continuidad del Humanismo Mexicano de la Cuarta Transformación.

"Este 2 de junio salgamos a votar masivamente todas y todos, que nadie se quede en su casa. Vamos a gobernar para todos y para todas, pero tenemos un anhelo y una misión como parte de nuestro movimiento, gobernamos para todos y para todas, pero por el bien de todos, primero los pobres, ese es el Humanismo Mexicano", expresó.

Reiteró que sin importar la guerra sucia de la oposición, México está del lado correcto de la historia con la Cuarta Transformación.



